

Presume Adán amistad con Mier en Puebla



PUEBLA (REDACCIÓN).- Adán Augusto López presumió su amistad con el coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, durante una asamblea informativa en la Junta Auxiliar de San Jerónimo Caleras, en Puebla.

"Quiero iniciar esta mañana saludando a un amigo al que yo quiero mucho. Es muy conocido", dijo el ex Secretario de

Gobernación en referencia a Mier Velazco desde el campo deportivo "El Capulín".

Aunque Mier Velazco no estuvo presente en el mitin, Adán Augusto estuvo acompañado por integrantes de su equipo como Fernando Manzanilla, su principal operador político, así como Adán Xicale, Luz María Cabrera Montaño, Armando Montaño, Héctor Jiménez Meneses Chignautla.

Ángel Soto, presidente auxiliar de San Jerónimo Caleras, y Francisco Ramos Montaño, encargado de los operadores a favor del ex secretario de Gobernación en Puebla, también asistieron a la asamblea.

https://www.reforma.com/libre/acceso/accesofb.htm?urlredirect=/presume-adan-amistad-con-mier-en-puebla/ar2645348?v=3